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日  時  令和６年(2024年)１２月２５日（水）１５：５５～１６：４５ 

場  所  レンブラントホテル大分 二豊の間 

出 席 者  別紙のとおり 

 

  議事に先立ち、佐藤委員から挨拶があった。 

 

議事概要の確認 

令和６年度（2024 年度）第３回経営協議会及び第４回経営協議会の議事概要（案）を確認

した。 

 

学長から、大学の活動状況等について、資料１に基づき説明があった。 

 

 

審議事項 

１ 令和６年度（2024 年度）収入・支出補正予算書（第２次）（資料２－１～２） 

   小代委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、本件を了承し、役員会に付議する 

  こととした。 

   

２ 令和６年（2024 年）人事院勧告への対応（資料３）   

   小代委員から、資料に基づき説明があり、審議の結果、本件を了承した。 

   尾崎委員から、県との人事交流を踏まえた附属学校教員への対応については、本学のよう

に配慮している大学は少ないが、必ず県と足並みを揃えなければならないという訳ではな

く、各大学が予算の状況等を踏まえて対応するという理解でよいかとの質問があった。 

これに対して、小代委員から、理解のとおりであり、人事交流の教員であっても各大学で

判断して対応する必要があるが、本学では、附属学校における公立学校との人事交流は極め

て重要なことと考えており、大分県との覚書の内容も踏まえ、不利益が生じないように措置

をする予定である旨の回答があった。 

   続けて岡委員から、附属病院を持つ国立大学の圧倒的多数が赤字である状況下での対応 

となることから、今後の附属病院の収入が極めて重要となるが、高度医療を進めるほど赤字 

になる現状においては、国が予算措置を行うべきである旨の発言があった。 

   なお、本件にかかる規程等の改正については、２月の経営協議会で改めて審議することと 

  した。 

 

報告事項 

１ 令和７年度（2025 年度）医学部医学科の入学定員増（資料４）  

  杉尾委員から、資料に基づき報告があった。 

  杉原委員から、令和８年度以降も同様に、その都度申請を行うのかとの質問があり、杉 

 尾委員から、毎年申請が必要であり、来年度も改めて申請を行う旨の回答があった。 
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２ 令和６年度（2024 年度）附属病院の経営概況（資料５） 

   三股委員から、資料に基づき報告があった。 

 杉原委員から、「附属病院収支見込」及び「附属病院損益見込」について、民間企業が作

成する「損益計算書」との関係等について質問があり、三股委員から説明があった。 

 

 ３ 国立大学法人大分大学統合報告書２０２４（机上配付） 

   小代委員から、資料に基づき報告があった。 

 

 

 

 

 

説明資料 

令和６年度第３回経営協議会議事概要（案） 

令和６年度第４回経営協議会議事概要（案） 

資料１    大分大学の活動状況 

資料２－１  令和６年度（2024 年度）収入・支出補正予算書（第２次）（案）の概要 

資料２－２  令和６年度（2024 年度）収入・支出補正予算書（第２次）（案） 

資料３    令和６年人事院勧告への対応について（案） 

資料４    医学部の収容定員の増加について（文部科学省通知） 

資料５    令和６年度附属病院の経営概況 

 机上配付   国立大学法人大分大学統合報告書２０２４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 


